



2学期を振り返って！

新型コロナウイルス感染症対策をとって、限られた中での学習や行事に全力で取り組んだ2学期。修学旅行、秋の遠足、社会科見学、学習発表会など、子ども達は、コロナ禍でも工夫をして多くの経験をしました。そして、自分自身の「めあて」をしっかりとって取り組み、一回りも二回りも大きく成長しました。子ども達のがんばりをお家でも、話題にして、しっかりと褒めていただきたいと思います。そして、3学期への意欲付けをしていただければ幸いです。様々な面でご理解やご協力をいただきましたことを心よりお礼を申し上げます。ありがとうございました。



遠足（1年生）



町探検（2年生）



社会科見学ハローズ（3年生）



学習発表会（4年生）



アンバサダーの活動（5年生）



修学旅行（6年生）

冬休みのくらしについて！

1月6日（木）まで冬休みです。有意義な休みにするためにも、生活の仕方についてよく話し合ってくださいと思います。よろしくお願いいたします。

1 いつも感染症対策をしましょう。

冬休みに入って、気持ちが緩みがちになってしまいます。いつも感染症対策（マスク・手洗い・消毒・換気）を心がけましょう

2 お手伝いをやり通しましょう。

家族の一員として、自分の役割に責任をもってやり通しましょう。

3 自分の命は自分で守りましょう。

危ない遊びや飛び出しはしない。自転車に乗るときは、ヘルメットをかぶり、交通ルールを守りましょう。



<ちょっと一言>

「たった一言で人の心を温めます。」 よいお年を……